



POUR BIEN ADOPTER

Choisir les refuges et non les petites annonces pour trouver son compagnon, c'est refuser d'être complice de la reproduction irresponsable des chats, tout en aidant les structures associatives dans leur combat contre l'errance.

Exigeons un plan national de lutte contre l'errance féline en France pour mettre fin à la souffrance de millions de chats.

#UrgenceErranceFéline



AGISSEZ AVEC NOUS !

Retrouvez nos rapports, vidéos d'enquête, pétitions, sur www.one-voice.fr. Soutenez notre combat... et diffusez largement ce tract !



Département administratif et missions

CS 20263 - 56007 Vannes Cedex
Tél : 02 97 13 11 10

Siège social

BP 41 - 67065 Strasbourg Cedex
Tél : 03 88 35 67 30

Suivez notre actualité :     



CHATS SANS FAMILLE : IL FAUT AGIR !



**Pour les millions de chats errants
qui souffrent en France,
une seule solution : la stérilisation.**

11 millions de chats sans abri errent dans les rues de nos villes et de nos campagnes. Ils sont des centaines de milliers à mourir chaque année au terme d'une vie de peur et de persécutions. Si un chat en famille, soigné correctement, peut facilement atteindre l'âge de 15 ans, l'espérance de vie d'un chat des rues dépasse difficilement 5 ans.



DESCENDANCE THÉORIQUE D'UNE CHATTE EN 7 ANS

(chiffres arrondis)

	Femelles reproductrices	Naissances	Mortalité	Femelles survivantes	Mâles survivants	Total des individus
Année 1	1,0	5,6	0,8	2,4	2,4	5,8
Année 2	3,4	18,9	2,8	8,0	8,0	21,8
Année 3	11,4	64,0	9,6	27,2	27,2	76,2
Année 4	38,6	216,2	32,4	91,9	91,9	260,0
Année 5	130,5	730,9	109,6	310,6	310,6	881,2
Année 6	441,1	2470,4	370,6	1049,9	1049,9	2981
Année 7	1491,1	8350,0	1252,5	3548,8	3548,8	10078,6

NB : ces chiffres constituent une approximation, la fécondité des chattes augmente chaque année jusqu'à 7 ans, donc également la taille des portées, et le taux réel de survie n'est pas connu.



EN CHIFFRES

En seulement sept ans, une chatte et sa descendance peuvent donner naissance à plus de

10 000 petits !

Seule la stérilisation peut enrayer la surpopulation féline.

JAMAIS EN SÉCURITÉ

Le quotidien des chats errants, c'est s'abriter du froid, de la pluie, de la chaleur et de la sécheresse, trouver seuls à manger et à boire, se protéger des autres chats, des chiens et des humains qui les chassent à coups de fusil, les lapident, les brûlent ou les empoisonnent.

Une vie de chat errant n'est ni libre, ni heureuse ! Ces « sans-abri » doivent faire face à de **multiples dangers et maladies** (FIV, leucose, typhus, coryza...).

Ils pourraient être des compagnons, mais sont chaque jour des cibles.

À deux mois, Plume n'était qu'un chaton lorsqu'il fut, avec son frère, pris pour défouloir par des jeunes. Témoin horrifié de leur lapidation, un homme s'est interposé, mais n'a pu sauver que Plume, qui a perdu un œil.



LES REFUGES DÉBORDENT

Les chats sans famille sont trop nombreux pour pouvoir tous être pris en charge. Dans les fourrières, les euthanasies s'enchaînent sans fin, épuisant des budgets publics qui pourraient être consacrés à la prévention via le contrôle des naissances. **Pour mettre un terme à cette souffrance, il faut rendre obligatoire la stérilisation des chats comme l'est déjà leur identification.**



AGIR AUSSI POUR LA BIODIVERSITÉ

Prendre en charge les chats en les nourrissant et les stérilisant, c'est aussi agir pour la biodiversité. **Nourris régulièrement, ils ne chercheront plus à attraper oiseaux ou petits mammifères pour se nourrir.**



L'AVIS DU VÉTO

Stériliser un chat, c'est lui offrir une espérance de vie plus longue, en le protégeant des maladies et des bagarres, tout en évitant de contribuer à la surpopulation féline et son cortège de souffrances.